
 

 ７月の 大雨<大変な 雨＞で 困っている 外国人は 相談して ください。 

 

 

７月の 大雨で 困っている 外国人の 質問や 相談に 答えます。 

 

英語 韓国語 タガログ語は 原則 毎週 木曜日に 相談することが できます。 

 

決められた相談日以外でも できる限り対応します。 

 

ひろしま国際センター 交流部（広島市 中区）で 相談することが できます。 

 

電話でも 相談できます。 

 

午前１０：００から １２：００まで 午後 １：００から ４：００まで です。 

 

また、市や 町から お願いが あるとき、外国語と 日本語を 話す ボランティアが 

市や町に 行きます。 

 

電話番号：フリーダイヤル０１２０－７８３―８０６（電話の お金が かかりません） 

 

携帯電話・スマートフォン：０８２－５４１―３８８８ 


